

Drei Titel nach Friedberg geholt

Kanuslalom Anne Bernert, Selina Jones und Jakob Ohmayer werden bayerische Einzelmeister. Mannschaftstitel für Selina Jones und Birgit Ohmayer

München Auf der Floßlände in München fand der Endlauf zur bayerischen Kanuslalom-Meisterschaft in der Schüler- sowie Jugend/Juniorenklasse statt. Fünf bayerische Wettkämpfe fanden über die Saison für die Schüler und drei Wettkämpfe für die Jugend/Junioren an verschiedenen Austragungsorten statt. Die Temperaturen waren recht herbstlich, als die Schüler auf der Floßlände in München um die Platzierungen bei der bayerischen Meisterschaft kämpften.

Mit einem Null-Fehler-Lauf und einer hervorragenden Zeit siegte die Friedbergerin Anne Bernert (Kanu Schwaben) und holte sich damit im Kajak Einer der Schülerinnen A den bayerischen Meistertitel. Paula Malchers wurde Vierte im Wettkampf und kam auf den dritten Platz in der bayerischen Wertung. Zwei weitere Friedbergerinnen, nämlich Chiara Jones und Sina Moeser, konnten mit dem sechsten und achten Platz aufwarten. Dies hieß für Chiara den vierten Platz in der bayerischen Wertung und Platz sieben für Sina Moeser. Beide starten altersbedingt im nächsten Jahr noch mal in der weiblichen A-Schülerklasse, sodass sie höchst zufrieden mit dieser Platzierung sein können.

Beim männlichen Kajak-Einer Schüler A wurde der Kissinger Noah Hegge im Wettkampf Zweiter und sicherte sich den Vizemeistertitel bei der bayerischen Meisterschaft. Der Friedberger Jakob Ohmayer konnte in seinem ersten A-Schüler-Jahr auf den 14. Platz behaupten. In der Endwertung wurde er Zwölfter. Im Kajak Einer der B-Schüler platzierte sich der Friedberger Vinzenz Hartl vom AKV im Wettkampf auf dem dritten Rang und konnte diesen Platz auch bei der Endwertung der „bayerischen“ für sich behaupten. Sein Klubkamerad,



Selina Jones ließ bei der „bayerischen“ nichts anbrennen und holte sich klar im Einzel den Titel. Auch in der Mannschaft wurde sie mit Birgit Ohmayer und Elena Apel bayerischer Meister.

Foto: Marianne Stenglein

der in Ried wohnhafte Benjamin Steuler wurde in der bayerischen Wertung Sechster. Der Friedberger Julian Lindolf (Kanu Schwaben) konnte den siebten Platz bei der Endwertung belegen.

In der Canadier-Zweier-Disziplin der Schüler wurden Jakob Ohmayer und Kim Dorfschmid bayerische Meister. Die Friedberger Anne Bernert und Julian Lindolf gewannen in München in den Schüler-Canadier-Disziplinen und wurden somit bayerische Vizemeister.

Am Sonntag dann gingen die Jugend/Juniorenpaddler an den Start. Die Friedbergerin Selina Jones ließ

bei der weiblichen Jugend mal wieder nichts anbrennen. Sie paddelte einen Null-Fehler-Lauf mit schneller Fahrzeit und sicherte sich somit den Sieg und den bayerischen Meistertitel. Birgit Ohmayer wurde in der Kajak-Klasse Sechste und reihte sich mit dieser Platzierung auch in die Endwertung auf diesem Platz ein.

In der weiblichen Jugend Canadier Einer ging Birgit, bedingt durch die zahlreichen nationalen sowie internationalen Wettkämpfe in der Saison nur in München an den Start. Sie siegte im Wettkampf und wurde bayerische Vizemeisterin.

Bei den Kajak-Einer Jugend männlich reichte Jonas Hegge der siebte Platz, um sich in der bayerischen Wertung auf dem vierten Platz zu halten.

In den Mannschaften wurden die bayerischen Meistertitel für die Jugend/Juniorenklasse vergeben. Hier wurden bayerische Meister bei den Kajak Jugend weiblich die Friedbergerinnen Selina Jones, Birgit Ohmayer und Elena Apel von den Kanu Schwaben. Der Kissinger Jonas Hegge, Leo Bolg und Sebastian Bundt vom KSA wurden bayerische Meister bei den männlichen Jugend/Junioren.